Hoy volví a bailar contigo con organo, ton y son volví a enseñarte mis amigos, regresé sin ton ni son.

> Luego vi en el pensamiento a este verano en que te vi, de nuevo me senté contento y agotado junto a ti.

Hoy estuve en la mañana de cantos de sinsontes, de sol en la ventana, de amanecer de montes, de sábanas saciadas.

Hoy volví a tener destino del torpe caminante, de sueños enemigos, de idioma navegante, de rey de mendigos, de rey y de mendigo.

Hoy volví de entre los muertos silbando extraño tu canción, tirando notas y recuerdos como quien dice un adiós.

La primavera se demora tanto que voy a olvidar que estubo a yer.

Cuando regreses su emocion de rabol no me acordare de flore cer .

Confundire sus senos con su trigo,

Y en vez de Cantar te besare.

Tu cuerpo me parecera un suicidi y de fecundarlo morire jamas sabre si soy dichoso, si maravillosossi terrrible.

Y no sabre en lo que termina o recien camina.

O lo imposible Esta primavera va hacerme enloquecer